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５ ご当地グルメ（カレー）の認知度について 

問８ 稲沢市の推進しているご当地グルメがカレー料理であることを知っていますか。

（○は１つだけ） 

  

 

 

●稲沢市のご当地グルメがカレー料理であることを“知っている”方は４割半ば 

「知っていて、食べたことがある」と「知っているが、食べたことはない」を合わせた割合は 45.9％で、“知

っている”方は５割に満たないという結果になりました。 

 

 

 

６ 新たな工業ゾーンについて 

 問９ 工場が増えることについてどう思いますか。（○は１つだけ） 

 

 

 

 

●新たな工場を「増やすべき」と答えた方が約５割 

「雇用や税収が増えるため、増やすべきだと思う」が 53.3％と、「生活環境が悪くなるため、このままで良

いと思う（20.5％）」を大きく上回りました。 
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知っていて、食べたことがある 知っているが、食べたことはない

知らない 無回答
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雇用や税収が増えるため、増やすべきだと思う

生活環境が悪くなるため、このままで良いと思う

どちらとも思わない

無回答

ご当地グルメとしてさらに多くの方に認知していただけるよう、今後も PRに努めていきます。 

今回の結果を踏まえて、工業ゾーンの拡大などを検討していきます。 




